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 2022 2023 2024                       
(AL 22/10/2024) 

CIRCOLI AFFILIATI 508 530 544 

TESSERATI TOTALI 66208 86405 85275 

TESSERATI ATLETI 
(Agonisti)  

24674 21301 20873 

TESSERATI ATLETI 
(Non Agonisti) 

30304 38554 38282 

RACCHETTE DI CLASSE 8819 23541 23241 

SQUADRE ISCRITTE 
CAMPIONATI – FITP 

1541 1610 1655 

SQUADRE ISCRITTE 
CAMPIONATI – TPRA 

235 452 677 

TORNEI 
ORGANIZZATI – FITP  

1016 1156 1261 

TORNEI 
ORGANIZZATI – TPRA 

879 1142 795 

 



ENTRATE USCITE

ATTIVITA' SPORTIVA 253.522,61 €      149.678,90 €    

Attività Agonistica 65.274,37 €                    

Organizzazione manifestazioni 29.262,61 €                    

Promozione sportiva 28.726,92 €                    

Contributi all'attività sportiva 26.415,00 €                    

FUNZIONAMENTO 54.308,55 €        36.256,80 €      

Organi e commissioni federali 26.362,84 €                    

Oneri amministrativi generali 5.620,47 €                      

Beni inventariabili 4.273,49 €                      

TOTALE 307.831,16 €      185.935,70 €    

ANNO 2023

AREA AMMINISTRATIVA



Buongiorno a tutti, 

vi ringrazio innanzitutto per la partecipazione. 

Il nostro Comitato, che come sapete è il più grande d’Italia sia dal punto di vista organizzativo e 

sportivo che delle risorse economiche, è in buonissima salute. 

Potrete visionare voi stessi sul sito il report di entrate/uscite che rappresenta la distribuzione delle 

risorse a disposizione del Comitato stesso. Troverete inoltre un report al 22 ottobre relativo all’area 

sportiva agonistica che vi mostra l’incremento dei numeri, sia per i tornei che per i campionati. 

Questo è un punto che mi piace sottolineare perché indica l’impegno vostro, dei giudici arbitri, della 

segreteria del comitato e il successo della programmazione provinciale con la pubblicazione dei 

calendari, la cui qualità sta migliorando di anno in anno. 

Come avete potuto constatare la lista dei consiglieri è divisa in due parti, una per il tennis (10 

candidati) ed una per il padel (2 candidati). 

Questo è un chiaro segnale di quanto vogliamo essere vicini ad un mondo che sta crescendo oltre 

le iniziali aspettative. I circoli di padel devono avere persone di riferimento che comprendano le loro 

esigenze e che si facciano portavoce dei loro fabbisogni. 

Non ho voluto soffermarmi sul momento particolarmente felice della nostra Federazione, che sta 

raggiungendo risultati economici e sportivi eccezionali, in quanto ritengo che ne siamo tutti 

orgogliosamente a conoscenza. 

Per continuare su questa strada è necessario che tutti voi vi impegniate ad essere in regola con la 

campagna di tesseramento in quanto il numero di tessere è ciò che discrimina una federazione 

dall’altra e stabilisce gli aiuti che potremo ricevere dalle istituzioni. 

Per concludere vi prego di credere che tutti il Comitato rimane a disposizione per aiutarvi nel vostro 

lavoro e vi ringrazio ancora per la vostra passione e partecipazione. 

 

Enrico Cerutti 

 


